



Collecte solidaires

publié le 20/09/2019



En décembre 2018 et janvier 2019, les élèves de troisièmes du collège Jean Moulin se sont mobilisés pour organiser une collecte solidaire pour différentes associations.

Cette année encore cette action fut une réussite. Ce projet dans le cadre du parcours citoyen, peut être choisi pour l'Oral du DNB.





éducation

Collecte solidaire au collège Jean-Moulin

À Poitiers, faire preuve de solidarité n'est pas un vain mot. Du 14 au 24 janvier, les élèves des classes de 3^e ont organisé une collecte solidaire au profit de plusieurs associations locales (*). Cela fait quatre ans que l'opération existe. « Ces actions citoyennes et solidaires prennent tout leur sens au collège. Et les jeunes nous montrent qu'ils sont solidaires... Dès la 6^e, nous leur apprenons à s'aider les uns, les autres. Merci aux élèves, aux enseignants et aux associations » a indiqué jeudi, Jeannie Marécot, la principale, lors de la remise de la collecte. « Ce fut une belle session d'actions solidaires au collège avec de bons moments de partage. Il y a eu tout un travail d'affichage des élèves de 3^e et de passage dans les classes pour expliquer et annoncer cette collecte », explique Vanessa Reignier, enseignante et



L'action des élèves a été saluée par les associations.

coordinatrice du projet. Dans le regard des élèves, on pouvait lire, à juste titre, le plaisir sinon la fierté du devoir accompli. De leur côté, les associations ont parlé d'une même voix pour dire combien le besoin d'aide se fait sentir au quotidien (et de plus en plus) et combien la démarche est appréciée.

(*) Étaient présents pour représenter

leur association et remercier les élèves lors de la soirée de remise de la collecte : Cheikh Diaby, le président de Sos Racisme, Victorio Marelli, compagnon d'Emmaüs à Châtellerault, Marie-Estelle Dudit, la directrice de l'Éveil, Francine Mesmin, la présidente de Pourquoi Pas La Ruche, Louis-Marie Bonneval, vice-président du Toit du Monde, Michel et Marie-Thérèse Millet, des Bouchons d'Amour et Nicolas Xue-reb, le secrétaire général du Secours Populaire.

Document joint

collectes_solidaires (Word de 360 ko)

Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.